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十二月团契活动日程 

主所愛的，祂必管教   

          余和靜  

 在晨星團契服事已有幾年的時間，服事的態度一向是哪裏有缺少，就願意上

前替補。兩年前因著美國經濟的情況，團契的同工無法在美找到合適的工作，便

紛紛返回亞洲。就在同工青黃不接的時期，我必需出面兼任一個小組的小組長，

當時所接管的小組，是團契中最弱的一組。自那個時候開始，博文已領受細胞小

組的異象，聚會的內容與型式正朝向這個方向進行。一年後，也就是去年十一月

博文從台灣回來後，就在團契中一步步落實這個想法。當時因自己所帶的小組同

工缺乏，甚至需要從其他組借調幾位同工；正在忙碌於如何接應這個小組的各樣

狀況時，博文同時想要推行的這個細胞小組概念成了我心上很沉重

的負擔；在一次年底的同工會後，我感覺到自己的挫敗，我很誠實

地在其他同工面前承認，我實在不知道要如何帶領這個零零散散的

小組；同工們非常體恤地與我分享他們的意見，試圖幫助我尋找可

行的辦法。   

   

 

 

2011年12月2日 查经聚會 青橄欖組 青橄欖組 余经洪

2011年12月9日 查经聚會 青橄欖組 青橄欖組 余经洪

2011年12月16日 家庭聚會 n/a n/a n/a

2011年12月23日 聖誕晚會－全教会 待定 待定 聖誕晚會－聯合（特會-12/23 平安夜家庭崇拜－聯合
（特會）-12/24 聖誕崇拜－聯合（特會）-12/25

2011年12月31日 新年励志（联合） 特聚部 特聚部 沈儒龙 地点：教会餐厅

日期 活动内容 點心 領詩 负责人 备注/教会重要事件
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      因自己對小組概念的不熟悉，只好自己找書讀來熟悉細胞小組的運作；在

這之間，因著博文和我的服事量一下子增加了許多，我們鮮少有時間談話，因此

也有幾次我的心情非常地低落；因我們各自要帶一個小組，而細胞小組的小組長

其實掌握了整個小組的所有運作，所以剛開始時，我們每一個星期五從教會回

來，都像打完一場仗似的累到不行；但當中，神也透過我們不熟練的事奉，仍然

讓我們經歷了幾個小組組員的生命成長；這樣摸著石頭過河的日子，我們戰戰兢

兢地過，在心力交瘁之際，沒有人知道這樣的模式是否可行？ 
 

 六月底的一個星期五從團契回家時，我在車上一直問自己，為什麼其他小組

都有成長，而我的小組卻沒有人數上的成長？週六的早上，神透過腓1:12-20保羅

服事的心志將責備重重地敲打在我的心板上；就是在做小組長的職務上，我對神

有太多的虧欠。保羅持定一個心志，便是無論在任何的景況中，他都盡上最大的

努力，要將福音傳出去；他在受捆鎖、被監禁時，他要傳福音(腓1:13; 徒16:19-

34);他在耶路撒冷群眾因他而暴動時，他要千夫長給他機會在營樓外的台階上宣

講福音(徒 22:1-21);當保羅的罪狀已被呈訴到亞基帕王前受審時，保羅仍抓住機

會要與王分享他的信心(徒26:1-32);即便保羅遇到船難，船已因風暴擱淺至島上

時，保羅仍與他們分享神的慈愛與保護(徒27:13-26). 保羅從不看自己的環境如

何，卻定意利用每一個當下，完成他做為一個神福音使者的託付。 

 

      反觀自己：過去或許也都知道傳福音的重要性，但好似在「等待」機會，

而不是「主動地」在自己現存的環境中「利用」機會；在碰到神國度中一些新的

情況、新的想法時，我總是先想到自己正處在一個「不熟悉」的危機中，甚至為

我所習慣了的生活節奏、或當中的既得利益與享受即將可能失去而感到害怕、憤

怒；無法靜下心來看看神究竟要透過這個環境做些什麼事。 

 

            那天，聖靈也引導我再重新閱讀一次「實習小組長手冊」，因已實際執行了

幾個月，所以再次閱讀時，很快地就看到自己可以改進的地方。心中同時有個很

強的意念：原來，這個小組長的職務是神為鍛鍊我而預備的。起初接任這個位

子，我心底是排拒的、抵擋的、不願意的；直到那個時候，潛意識裏都還帶著一 
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點“不得不”的心態來面對；我曾試圖尋找各種可能的理由或藉口讓自己無法勝

任這個角色：好似我其他服事的責任已經很多，太紛亂了；又或者，我已與學生

有一段年齡間的差距，我無法如他們的同輩一般真實地進入到他們的生活中等

等；但真實的答案，確是我必須要有新的知識、新的方法來帶領小組教會中的小

組；而這當中的知識與方法，正是神要領我突破舊時的服事框框，轉而以心意更

新的靈，再次接受神要我在服事向度上所做的改變、調整與擴張。  

 

在隨後的禱告中，神帶領我看見一幅圖像：神領我到一潭好深、好廣、好

清澈的湖水當中，湖的旁邊有瀑布像清泉一般不斷傾瀉而下；我倘佯在湖中，感

受著那活水江河般的滋潤。那池水好涼、好涼，並且澄澈見底。我感覺自己過去

像只是飲了一瓢池裏的涼水；雖然，那一瓢涼水確實已讓我久候的乾渴得到非常

大的滿足；但現在，神卻讓我恣意地享受這湖水的擁抱；我的心完完全全地溶化

在神的愛裏！ 
 

我感覺自己就像當年重新認識耶穌的彼得(路5:1-11),只能完全俯伏跪拜在

我的主、我的神面前，不敢直望耶穌，只能羞愧地向神說：謝謝神，謝謝神，謝

謝你開我的眼，讓我真實看見你的作為、看見你愛的浩瀚。我的眼淚不能抑止地

流下，我說：神啊，我不配；這是出於你的憐憫、出於你的恩典，讓我看見你的

信實、看見你的慈愛；看見你的揀選、看見你的命定。主啊，若是你要領我去，

我還要跟從誰呢？ 
 

神啊，其實你在透過這個小組長的角色訓練我、試驗我、

熬鍊我，察看我的心，是否真正順服主；即便這個服事，不是我

現在所想望的、所能勝任愉快的，但我願不願意單單因為主的緣

故，就順服、完全地順服.....「手扶著犁向後看的，不配進神的

國」(路9: 62)神也提醒我：不要常常緬懷過去自己服事的經 
驗、追想過去服事的種種，卻忽略了察驗神現在正在我們身邊發

動的工作；輕忽、怠慢了神現在對我們發出的邀請和呼召。 
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「天國是努力進入的，努力的人就得著了。」(太11:12) 
 

謝謝神憐憫我，願意在我的生命中進行「拔出、拆毀、毀壞、傾覆，並且

重新建立與栽植的工作。」(耶1:10) 
 

「主所愛的，祂必管教。…不可輕看主的管教；被祂責備的時候，也不可灰

心…因萬靈的父管教我們，是要我們得益處，使我們在祂的聖潔上有份。凡管教的

事，當時不覺得快樂，反覺得愁苦；後來卻為那經練過的人結出平安的果子，就

是義。」(希12:5-6；10-11)  
 

願一切的榮耀都歸給那非常、非常愛我的天父！ 
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。。。 如 今 你 们 奉 主 耶 稣 基 督 的 名 ， 并 

借 着 我 们 神 的 灵 ， 已 经 洗 净 ， 成 圣 称 义 

了 [林前6：11]。 
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一生追随主                                                                                                           
                                                               沈秀成  
 

        我信主的原因首先跟家庭背景有关。小时候听外婆说：解放前很多美国传教

士来到中国免费给中国人看病、建教堂、建学校，帮我外婆治眼疾时，态度极其

和蔼可亲，从那时起在我心里留下很深的印象，美国传教士都是好人。 
 

    我外公是个非常虔诚的基督徒，27岁受洗，在我小时候的年代，没有聚会、

也没有教堂可去，可是我总看见我的外公整日拿着一本小本子写着，嘴里总念着

什么。外婆说：外公这是在背圣经、唱赞美诗呢！我外公之所以一生很快乐，活

到九十几岁才去世，我想这是他把一切交托主的缘故吧！他常说：别人打你的左

脸，你把右脸伸过去让他打。我的母亲和妹妹也是基督徒，我的朋友和邻居中有

很多基督徒。看到他们如此快乐的生活、乐意助人，很受感染。我暗下决定，等

将来退休后要去教会和他们一样成为基督徒，快乐地生活。 
 

    可是世间之事有时真的很奇妙，大约二年前，我十年的邻居朋友孙荔萍和张

其水夫妇象往常一样对我说：周末来教会听听吧！那个周末我去了。不知为什么

这次却听进去了，不仅听进去了，而且十分感慨！牧师布道的内容是：怎样的生

活才能得到永恒的快乐和平安？生命的意义何在？不知从何时起，我心里常感到

虚空、烦恼和忧愁，原以为这是人到中年生理的变化带来的心里和身体的不适反

应。听牧师布道后，顿觉开悟，原来一切的劳苦愁烦，其实都是由于自己意识形

态上的迷茫，缺乏一盏人生的领航灯，看不清自己前面的道路，从而导致身体的

疲惫和心里的苦恼。牧师的这堂课，对我今后的人生有着极其重要的影响。 
 

     接连几周，我又听了有关家庭、子女教育的布道。越听就越觉

得很有道理，心里也明亮很多。后悔当初为什么没早听进去，原以为

圣经只是讲述上帝怎么造万物，没想到圣经的内容跟人们的生活如此

贴近，富含人生哲理，教导人如何做人、如何生活。让我觉得更奇妙 
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的是牧师接下来的讲道。讲道的题目是有关上帝的拣选及其时间表。原来一切的一

切，其实都是上帝的美意安排。我原打算退休后信主，没想到上帝现在就拣选了

我，让我信他、追随他。 
 

     我愿意认罪并接受耶稣基督为我的救主，以圣经为教导，把自己的一切交托给

主，一生追随主，永不改变。  

人生中美好收穫  
 

       林宥瑩  
 

我叫林宥瑩，來自台灣，目前在Ohio Valley University, WV唸書，同時也是

學校的華文老師。我來自佛教家庭，家族中的長輩都是虔誠的佛教徒。2010年我透

過徵選華語老師的美國機構被分配到現在的學校。由於這是所基督教學校，聖經是

必修課，我已在上個學年唸完新約聖經，目前正在學習舊約聖經。 

我是在接觸聖經的時候受到啟發的，在研讀新約聖經的時候對於耶穌基督的教

導深感認同。即使在台灣是佛教徒，但我認為主耶穌所教導人們待人處世的道理，

正是我一直以來所嚮往的人生。也因為在這所基督教學校受到許多人的幫助及關

心，加上認識哥城華人基督教會裡的周叔叔及李阿姨他們無私的付出，讓我更加確

認身為基督徒的美好。 

在認識主耶穌以前的我雖然本質上沒有做過什麼壞事，但

思想上往往過於自我，視收穫為理所當然，所以當在付出過後沒 
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有得到合理的回饋時，往往產生不滿足或不公平的負面想法，

讓我變成一個不善於付出的人。 

在認識主以後，我了解到上帝的偉大及祂對於人們無私的

愛及付出，甚至願意將祂唯一的兒子代替人類的罪死在十字架

上。我了解到既然上帝這麼愛我，我也必須像祂一樣愛我身邊

的人。我也了解到上帝以祂的形象造人目的是要人們榮耀祂，

每個人都在祂的計畫之中。所以我不再有負面思考，因為我知道上帝有祂的計

畫。我每天禱告感謝主！讓我擁有每一個珍貴的一天，有食物及衣服可以溫飽，

並且祈求上帝保守我身邊的家人朋友平安健康。我也不再以自己的主觀去評斷別

人，因為我知道這個權力歸於上帝。整體而言，價值觀是我最大的改變，認識主

讓我變得正面、知足、感恩及願意付出。 

我知道聖靈一直在我的身邊照顧我，並且給我力量去克服任何挑戰。我感謝

主讓我有機會認識祂，我可以明確的說認識主不僅是我在美國最大的收穫，同時

也是人生中最美好的收穫。 

去除了我手腕上保平安的饰物                                                                                                                                   

            李小妹  

 

 我在2006年9月以前，从未接触过任何的宗教活动，对任何宗教都不接受，

只认定马克思主义、共产党是真理。一切要听党的话（虽然我不是党员），党的

话是千真万确、党的话就是真理。 
  

 在2006年5月底，抵达美国女儿家探亲，在偶然的机会里通过朋友的介绍，

于9月初第一次踏进哥城华人基督教会的金龄团契所举办的教会活动。一进教会便 
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使我眼前突然一亮，这里的气氛是那么的融洽、那么的亲切，与我在

国内所听到的称呼亦不一样，不是什么、什么长，什么、什么头头。

而是伯父、伯母、弟兄姐妹亲切极了。  

 

     但那时我之所以来教会不是来敬拜神的，而是在这里可以认识

类似我们一样年龄做父母的，交更多的朋友，所以仅仅是来听听、消

遣消遣而已。在2006年9月到2010年5月，在这漫长的四年中，我由消遣消遣，

进而通过各个牧师的讲述及几个信徒们的见证分享，还有通过电影观赏等，使我

对耶稣基督有了一些模糊的初步认识，对辩证唯物主义的进化论开始有了些动

摇。为什么有那么多的科学家们亦相信神的存在，他们都是些大科学家呀！ 
 

    最使我对神的笃信的是在去年10月15日，我最亲的人——我的爱人，突然离我

而去。使我一下子无所适应，我将怎么办！为了离开“我们”的地方，于今年2011
年1月又来到了美国，终于在5月份我又踏进教会这神圣的地方。我亦知道了人都

是有罪的，所以我们要敬拜神，我要努力靠拢神、认识神以至得救。 
  

    于是我就在5月份的布道会上决志了，并于8月份申请受洗，在9月6日我把我

这一年来一直带在我手腕上的保平安的饰物去除了。我要一心一意的认罪，并接

受耶稣基督成为我的真正的救主。 

更好的生命  

                                                                                                                                              

  焦雪萌  

 

 我是2010年3月底，spring quarter 转学来美国的，在这之前我从来没有正 

式接触过神，我一直是个无神论者，认为不管是基督教、佛教还是伊斯兰教，全

都是心智脆弱的人才需要的心理依靠。来美国时申请了IFI的接机和临时住宿，我

的Host family 是一个美国的传统家庭。我的飞机当时延误了五个多小时 ，凌晨  
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 两点多才到Columbus，但是接我的Bruce叔叔还是很和蔼亲切的等候和迎接了我

们，带我们回家。Kyren阿姨也在家等待，还为我们准备了食物和

房间。这对初到美国的我来说真的是极大的安慰和帮助。在感激的

同时我也非常不解，为什么这些人可以这样对待两个完全陌生的外

国学生，让她们住在自己的家里，还包吃包住包接送。他们对此的

回答是：We believe in God。从那个时候起我就开始好奇， God 
竟有如此大的魔力么？ 
 

     所以后来有朋友邀请我到教会时，我很积极的应允了。随着参加聚会次数的

增加，从近距离观察基督徒的言行，我渐渐看到了他们心中的那个神，让我见识

到了什么是信仰的力量。不知不觉中，我的心已经从人转向了神，从“为什么这

些人能够这样”变成了“想知道这是怎样的一位神”，进一步变成了“想成为这

位神的儿女”。其中也会有很多的迷惑、抵触和犹豫，但我深切地知道神在我身

上的改变是真的，跟神接触、亲近的时候，心中就充满了满足和喜悦，逃离后就

会有负罪感和深深的自责。 
 

     我从前是一个自我厌恶的人，对自己、对周围的人和事，对这个世界都充满

了不满，是个非常悲观的人。是神让我看到了人生的目标和盼望，给了我美好的

应许，全部接纳了我，因为我是祂造的，所有的好与不好全然接纳。在祂的国里

我有了完全的新生命，有机会重生走向更好的生命，在神里面有平安、有喜乐。

感谢神为我所做的一切，此生在主里面，永不回头。阿门！ 
 

最终迈出了一步                                                                                                                                               

       方芒  
 

 我是从中国大陆来到美国的，父母都是很正统的中共党员，家里的教育也是

无神论。但记不清是在高中还是大学时接触过圣经故事，像挪亚方舟、摩西率众渡

江海等，觉得挺有意思的。但以为不过是西方神话故事，还挺佩服他们的想像力。  
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     后来来到美国在Dayton上学时，开始接触福音。那时恰巧室友

是校园团契的主席，经他介绍去过周五的查经班，也参加过教会逢年

过节的活动。在查经班里开始思考圣经，觉得似乎不像神话故事那么

简单，但也因为惯性的思维，对圣经中说到的神行的奇迹、神的作为

不能理解，有时还与教友们有争执。此外看到一些教友的言行举止，让我无法信

服，当时就没有进一步靠近主。 
 

     工作后来到Columbus，特别是与太太结婚后，开始认识了一些教会里的朋

友。在参加教会的活动中觉得大家都是那么热情、那么友善，而且每一个人都很

喜乐，更觉得大家对圣经、对神的认真态度，慢慢地有一种归家的感觉。后来儿

子大一些了，就开始有规律地参加教会的活动，对圣经、对主的认识逐渐清晰。

也不断有契友鼓励我信主，心中其实真有几次的感动，但一直觉得自己还够不上

基督徒的标准。 
 

     在去年徐牧师的布道会上，当他呼召时，心中突然有了巨大的感动，太太也

在一边鼓励，对我说勇敢地走上去。当时觉得背后有一股推动力，使我站了起来

走向台前、走向新的生命。台下那么多鼓励的掌声，更让我觉得新生命的灿烂。

感谢主！让我最终迈出了一步。  

 一切荣耀归给您                                                                                                                                                

       庄液   
 

 我是在今年四月十六日的家庭聚会上决志的。当时在小组弟兄姐妹真诚的祝

福中，这一刻，我明白自己做出了一个重要的决定：就是认识主，接受耶稣基督做

为个人救主。我知道今生能认识主是有福的，心中感恩之泉涓涓流淌 ……  
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     在四十岁之前，我的人生是很平坦的。在父母关爱中成

长、学习、工作，生活一路平坦地走来。自认为靠自己很充

实、很自信。虽然也参加过教会的活动，一方面觉得比较有距

离，不太了解，另一方面也觉得教会的气氛与外面不一样，人

人洋溢着笑脸，在他们脸上有一种喜乐的光芒。真正接触熟悉

教会是我父母在美的四年（2006年到2010年）中，每个月都

有教会安排的金龄团契活动，每次都感受到活动负责人认真、不辞辛苦的态度，

他（她）们的真诚让我体验到信仰的美好馨香。随着年龄的增长，尤其经历了好

友病重去世、父亲的突然过世，让我第一次意识到人是渺小的、人是自以为是

的、人生是痛苦的、人是有罪的。 
 

     我和先生从2010年秋，开始参加每周五的佳美团契查经，还一起听了冯秉

诚牧师“信仰科学人生”系列及远志明牧师等的讲座等，我的心门被打开了，我

终于明白原先不认识神的无知和肤浅。我也知道今后的人生将会不一样。愿神的

恩典与怜悯，使我一生都走在有神同在的盼望中！感谢神，将我从罪的状况中解

救出来，愿一切的荣耀都归给您！ 

 求主带领我的人生路                                                                                                                                                 

       支柏阳   
 

          我来自中国大陆，由于成长在一个无神论的环境里，从来没有想过这个世界上

到底有没有神。其实生活中还是有接触到一些信教的朋友，他们中多数都非常温厚

恭良，世俗气很少，所以我从心里对他们也不排斥。 
  

        来到美国后，先是在克利夫兰，后在哥伦布，有美国教会和中国教会的朋友给

我们传福音，迎新会、布道会参加了好多次，但都没有受到触动。后来到了2005年 
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夏天，有一天我的中学同学华峰路过我家跟我讲，他信主了。这对我的触动蛮大

的，因为我们是中学六年的同学，人生的轨迹很相似，我后来想如果他能信基

督，那我为什么不能在心里跨过这个坎呢？ 
 

        最近几年，家中发生一些变故，这些事使我意识到每一个人最终都要受到上

帝的审判。因着神子耶稣基督在十字架上为人的罪所付上的赎价，我只有信靠耶

稣基督，才能洗清自己的罪恶，从而得到永生。 
 

        从去年开始，我和太太一起听了冯秉诚牧师的“信仰科学人生”系列讲座，

深受启发，我的信仰开始坚实了起来。5月7日，黄力夫教授的布道会，又给了我

一个全新的感受。在聆听黄教授的布道信息时，不知不觉中圣灵充满了我的心

灵，让我感动莫名，泪水充盈了我的眼睛。 
 

        感谢神！让一个以自我为中心的人，能有福认识主耶稣

基督！如今，做为一个基督徒，我的永生路才刚刚开始，我

愿在耶稣基督里荣耀神的名。主啊！求您赦免我！求您按着

您的旨意带领我的人生！奉主耶稣基督的名！阿门！ 
         

接受主恩典                

         朱广文  

 

         来哥城华人教会之前也跟教会有过接触。最早的时候是学校

周围的教会每周三有免费的中饭，但美国人的东西太难吃了，去

了两三次以后就再也不去了。后来是做TA的时候跟班上的黑人学 
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生混的比较熟。就被带去了他们周五晚上的一个敬拜。那一次

有两点我印象最深：第一，黑人真的很有与生俱来的音乐天

赋。连鼓掌都很有节奏感。第二，很多人都在边唱歌边哭。当

时我很好奇。什么东西能让他们感动到哭出来。后来又跟同学

去了白人的教会，除了唱歌的时候我是醒着的，唱完歌就靠在

椅子上睡着了。低头祷告，低下头闭下眼睑就睡着了。最后，

我房东又带我去了华人教会，我只记得一句话，“信他的人瞎

子都能看得见，瘸子都能走路”，当时觉得太玄了。就再也不去了。所以我是黑

人，白人和华人的教会我都去体验过，而且都是只去了一次。 
 

      2010年7月来到哥伦布市，跟随室友来到哥城华人基督教会的晨星团契，渐渐

开始与查经接触。来哥伦布市之前，也曾经偶而接触过教会。那时，总觉得都是

神话故事不可相信。但也很好奇，为什么会有这么多人信。来到晨星团契，让我

感觉到跟之前接触到的教会不太一样。博文查经的时候，并不是把经文讲的很悬

很高深，而是贴近生活。用活生生的自己每周生活中遇到的问题，来解读经文并

应用上帝的话语。当然，那时候我还是不信，还是觉得圣经故事就像神话。查经

只是对我为人处事方面提供了一个很好的参照系，把基督徒的行为作为一个处理

事情的榜样。 
 

2011年5月，黄力夫教授来到教会布道。我记得前一天跟恩钟一对一学习的时

候还在讨论为什么说上帝造人，这跟生物进化论矛盾的问题。然后开车来教会听

布道的路上，又跟我的一个好朋友打电话，讨论佛教跟基督教的关系。因为我也

想不明白世界上这么多宗教，我不能随随便便接触了那个就信哪个吧。然后在听

黄立夫教授第一讲“伟大的创造”时，我就感到心中的疑惑都解开了，讲到“生

命的蜕变”时，让我真正的感动。使我明白自己之前，自以为科学与神学相违

背。自认是无神论者，神学就是迷信。这是多么的无知，我应该放下包袱，相信

主。放下自己的骄傲，谦卑地来到主的面前，接受主的恩典！ 
 

      现在我接受了主，我觉得我看问题确实跟以前很不一样。我觉得这就是上帝在

我身上做的工。我真的很感谢祂。我以前谁得罪我的活，我就会故意疏远别人

了。但我现在学会了包容。以前我是一个不承认错误的人，现在学会了说对不 
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起。我以前怒气上来的时候很难控制，现在我学会了控制。以

前我做什么重要的事情都是不愿意告诉别人，只有我做成了，

我才愿意说。就像我面试，我是不会告诉任何人的。所以在我

刚开始找工作的时候，第一个面试前，那天晚上博文问我要不

要来祷告会，我就说“我晚上有事”。因为这是我一直以来的一贯的习惯。但我

现在很愿意跟大家说，每次有面试都会请大家帮我祷告。虽然还没有找到工作，

但我也不觉得着急。我觉得这是上帝要留我在哥伦布坚定我对上帝的信仰，他想

留我在这里受洗。反正时机到了，上帝说你可以走了，那我就可以走了。  

生命的蛻變 
                                                           

林小丹  

 

 自从来到美国，我陆陆续续地被朋友邀请到教会。我参加了几次美国教会的 
Sunday Worship，当时感觉基督教和其它的宗教没什么区别，大家都在崇拜自己心 
目中的那位神，只不过方式不一样而已。基督徒喜欢用诗歌，祷告来敬拜。佛教

徒就烧香，烧纸钱，跪跪拜拜的。也许当时去教会时是抱着去玩玩的心态，甚至

还有点排斥，所以牧师讲道时我都没有认真地听，我和主就这样擦身而过好几

次。后来我弟弟信主了，他还带我妹妹去教会，不久我妹妹也信主了。我爸爸妈

妈挺开明的，他们没有反对，也没有生气。只是无奈地告诉我，“都去信主了，

那以后谁给我们烧纸钱。”我当时安慰他们说，“放心吧，还有我，我是不会背

叛你们的。”信主后的弟弟改变很大，他以前很霸道，不讲道理，很容易发脾

气，然而他现在很懂事，还学会关心人。刚开始我对他的变化还真的是觉得有点

怪怪的，可能像我妈妈说的，有点犯贱，被凶惯了，现在对我好就反而觉得不太

适应。我认为他肯定在装，我要看他能撑多久，结果我看到的是他越变越好。他

每周都去教会，还时不时地谈到神。有一天，他对我妈妈说，“你也去信主吧，

不然我们死后，我升天，你下地狱。我们就不可以在一起了。”可惜这招对我妈 
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妈不管用，不过我听到时，心里开始有点动摇了。我觉得弟弟的改变不是

偶然的，那时一直缠繞着我的问题是，为什么他去教会后有这么大的改

变。我有强烈的好奇心，它让我重新想要认识基督教、认识神。 
 

 从我再次想去教会到真正去教会中间隔了好长时间，因为我周末打工所以抽

不出时间。有次我去上班的路上无意中看到了一个牌子，上面写着，“高台福音

教会，星期五查经，星期天主日崇拜。”我以前只知道大家都是星期天去教会

的，不知道原来还有星期五。我当时很开心，我想机会来了。我星期天要打工去

不了，但是我可以去星期五的查经聚会，虽然那时还不知道查经是干嘛来着。就

这样，我自己就跑去教会了。这次的心态和以前不一样，我不是因为为了配合朋

友才去的，我是真的发自内心的想去。不同的心态得到的感触也就不一样了。这

次的经历对我来说是positive的，我头一次有了想再回去的念头。以后，我每周都

很期待星期五的来临，因为星期五我可以去教会。某天，有位教会的姐妹跑过来

问我要不要决志信主，我当时的回答是我还没准备好。我不太确定自己是不是信

主了，我只知道我很喜欢去教会，我不再排斥基督教，我也很愿意认识神。不过

我心中还有一个疑问没解决，那就是基督耶稣怎么可以死了再复活。对于一个相

信科学的我来说，很难接受。直到一次布道会，我终于开竅了。那次的主题是，

“耶稣复活是真实的，还是一个神话。”牧师做了很深入的探讨，找了很多证据

来证明耶稣是真的从死里复活了。我听了后很有感触，我觉得神在向我证明他的

存在，我觉得我没有理由不信服了，所以我决定信主了。在高台的两个月我学了

很多东西，可惜那边的条件有限。后来，我来到了哥城华人教会，我觉得这边的

环境很适合我的成长。刚开始我很矛盾，我觉得高台是我信仰的出生地，对我来

说很有意义，可是我又舍不得这边这么好的成长环境。后来我就把我的想法告诉

高台那边的执事，她们并没有反对，她们说如果我认为哥城教会对我的成长有帮

助，她们会支持我的决定，我真的很感动。 
 

 来到哥城教会后，认识了一群属灵的伙伴，我们一起学习，一起敬拜，一起

服侍。我对教会慢慢地产生了亲切感，我觉得它就是我的家，大

家就是我的家人。我心中充满了喜乐和感恩，对生活充满了积极

和乐观，对很多事情的看法也有了改变。我原先是 
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个很好强的人，我对自己的要求很高，特别是在学习方面，我是那种一定要拿到A

的人。有时我真的有点儿过头了，我很难接受别人的成绩比我好。同样是A，如果

别人的A比我的高的话，我就不开心。可以想象，我以前是常常不开心的。我的自

尊心也很强，我从不认错。就算我知道自己错了，我也要死撑着，就是不道歉。有

一次我在电话里和妈妈起了争执，我语气很重，还挂她电话。后来很后悔，很难

受，我觉得妈妈肯定很伤心。我很想打电话道歉，可是我没有勇气，我觉得很丢

脸。我们有几天没通电话，我每天都在等她给我打电话，终于还是妈妈先打给我向

我和好。现在想想还蛮幼稚的。信主后的我学会承认自己的软弱，我不是神所以我

的能力有限，所以我会犯错。我开始学着善待自己，不再苛刻。考A很棒，不过考

B也不会再伤心，只要努力过了，就没什么好埋怨的。我在价值观上有了调整，我

不再是整天埋头苦读的书呆子，我觉得在这人生的阶段，读书不是我唯一的目标，

我还有很多其它的事要去经历、去感受，我不想我的人生有遗憾的地方。我不再吝

嗇，开始愿意把我的时间腾出来去了解周围的人，去关心我应该关心的人。身边的

朋友觉得我变了，开玩笑说，“你吃错药了，不用读书了吗？没有压力了？”我回

答说“压力还在，不过我看开了。” 
 

 信主后我的人际关系也有了很大的改善，特别是和我妹妹。我有一个比我小6
岁的妹妹，不过她很早熟，所以我们没有代沟。我和妹妹从小不住在一起，所以我

们的性格很不一样，我们在很多事情上看法不一致，而且常常起争执。刚开始她会

迁就我觉得我比她大，后来慢慢地她就和我抬杠，我们的关系越来越疏远了。我们

不再愿意沟通，常常把想法藏在心里不说出来。感谢神，祂改变了我。祂让我学会

了谦卑、忍耐和关心。我借着神的力量来修补我和妹妹的关系。我不再用姐姐的身

份来压她，我也承认自己不是永远都是对的。我印象很深刻的有两次。第一次，我

妹妹告诉我说她发现我自从去教会后不一样了，她觉得我考虑事情不再自我为中

心，也懂得体谅别人。第二次，也是我最难忘的一次。那次她打电话给我因为她最

近学习压力很大，吃不好、睡不好。我是过来人，所以我很能

体会她的处境。虽然我隔天要考试，不过我还是放下自己手头

的事，耐心地开导我妹妹。考试对我来说很重要，不过我妹妹

现在需要我，她比我的考试更重要。我给她读了一节我最喜欢

的经文，马太福音第16章26节，“人若挣得全世界，赔上  
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自己的生命，有什么益处呢？人还能拿什么换生命呢？”我告诉她

身体很重要， 不要为了成绩搞垮了身体，不值得。我还告诉她可以

仰望神，把身上的担子卸下来交给主，要常常祷告。她说她最近都

有祷告求神帮助她，然后不知道为什么就想打电话给我，她觉得是

神让她来找我。我听了后很感动，我突然觉得对她有了属灵的负

担。我妹妹比我早信主，不过她受洗后在属灵上一直没有成长。她

那边的教会没有像我们这边条件这么好，有门徒训练等等。我突然

很想帮我妹妹，虽然我自己的属灵年纪也很小，不过我愿意把我所

学到的与她分享。我妹妹听到后也很感激，她说她以前很恨我，觉得我很自

私。每次我很烦打电话给她时，她都会陪我聊，开导我。可是每次当她有事打

电话给我时，我都说很忙没空，要挂她电话。她还觉得和我聊天要很小心，因

为我像地雷，随时会爆炸。我妹妹第一次这么坦白地告诉我她对我的不满，我

听后有很大的反省，原来以前的我这么的令人讨厌。我告诉她说，“之前的那

个我已经死掉了，现在的我是在耶稣里的新生命。”她笑了笑说，“我为你的

改变开心，我很喜欢像现在这样的和你交谈。”妹妹从我身上看到了神的工

作，所以她对信仰更坚固了，也更渴望像我一样可以常常亲近神、经历神。 
 

 在此，我要向神献上感恩。在我还不信祂的时候，祂先揀選了我。当我对

祂排斥的时候，祂并没有生气，也没有放弃我。当我一次又一次背离祂的时

候，祂总是耐心地等待我，因为祂知道最终我会回到祂身边的。感谢神！塑造

我的生命，又赐给我了这么好的成长环境。让我的属灵生命得到了充分的喂

养，让我经历丰盛的基督徒生活，让我领受那属天的祝福。我感觉自己很幸运

被神拣选做他的儿女，我愿意敞开自己，全然向祂，因为唯有祂是我心所爱

的。  



禱告事項禱告事項  錢傳劬 

为佳美事工代祷:  

1）为同心家庭组的沈秀成、灵命成长组的支柏

阳、庄液夫妇和金龄团契的李小妹及青少年组的

马牧野，于感恩节接受洗礼代祷。感谢神！让佳

美又增添了新的生力军，愿主坚定他们的信心，

赐给他们继续在真道上寻求的心，继而能離開基

督道理的開端，竭力進到完全的地步。 
    

2）温馨家庭组：愿主的恩典与保守，使组员们

能享受在主里的大家庭中的温馨，更深的经历主

爱和主话语的真实，成为组员们一生的祝福。 
 

3）同心家庭组：为组员们有合一的向心力，并

同心认真的查考圣经感恩。愿主的真理在组员们

的爱心上彰显，吸引更多的慕道友进入主爱的大

家庭，成为他们一生的祝福。 
 

4）青橄榄组：愿主施恩使组员们渴慕主的话

语，并在行动中表现出来，稳定的出席查经聚会

在主爱中成长，使组员们在主的恩典里枝叶繁

茂、开花结果。 
 

5）灵命成长组：愿主的恩典使组员们能不断经

历神话语的信实与大能，活出彼此关爱、互相代 

求，与神、与人建立亲密、信任的关系，明白神

的心意、遵从圣灵的引导，荣耀主的名。 
 

6）关怀部及标杆学堂：愿主使用标杆学堂来建

造、复兴每个学员的灵命，使学员们的生命得更 

新、爱心得扶持，在关怀契友时有基督的馨香之 
 

之气，以生命影响生命，使契友们得以同享在基督

耶稣里所赐的丰盛生命。 
 

7）心心事工：为心心事工的陈靖姐妹及团队同工

代祷：求主赐下智慧、能力，使她们能明白主的心

意和引导，搭建起有效的桥梁，让佳美团契的姊妹

们彼此被关怀、被建造、被主的爱深深所触动，将

主爱带给周围有需要的姊妹们。 
 

8）佳美月刊：愿神使用这刊物并感动弟兄姐妹们

参与耕耘，使此刊物成为教会团契间、契友间心灵

交流﹑共鸣及有心在文字事工上操练服事的管道，

得着从上而来的祝福与悦纳。 
 

9）金龄团契：愿主赐恩给团长陈亮及同工们能够

更多地了解长辈们的需要，在节目的安排上有从主

而来的异象，并赐给团契每月所需的讲员及接送的

同工。 
 

10）为所支持的中国长沙教会的事工代祷，感谢

神！让团契有机会参与国内的福音事工，愿我们的

奉献支持得蒙神的喜悦，与长沙教会的同工们同享

传福音、佳美脚踪的喜乐。 
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为佳美人物代祷 

 为新一年的佳美团契的同工群代祷： 

 团长：白雪峰；副团长：马德刚。            

 温馨家庭组组长：王国梁；副组长：王荣。 

 同心家庭组组长：张其水；副组长：曹宝鹏。  

 青橄榄组组长：余经洪；副组长：张建朝。 

 灵命成长组组长：庞义军；副组长：温平。    

 财务部部长：张瑞鑫；副部长：余爱华。 

 佳美月刊事工部部长：张凯及众同工群。      

 总务部部长：蒋波；副部长：刘同柱。 

 特聚部部长：沈儒龙；副部长：温平。        

 祷告部部长：钱传劬；副部长：蔡丽明。             

 关怀及标竿事工部部长：吴博彦；副部长：曹宝鹏 

 心心事工部部长：陈靖；核心同工：谢红,   

何惠玲, 孙荔萍   

長程規劃部部长：吳博彥 副部长：金茂宁； 

核心同工： 歷任團長及团契现任的同工群          

请继续为找工作的钱传劬，逄小赫，何刚及左涛的未来

工作方向和地点代祷，求主开路并赐下机会，使她

们能尽快地找到合适的工作。  

为其水、陈亮一家和陈靖将于十二月初回国探亲和将于

圣诞假期间外出旅游的家庭代祷，求主保守他们出

与入的平安，使他们无论是与家人团聚或是享受大

自然的美景，都能得着从主而来的祝福和温馨、美

好的回忆。 

为佳美下一代祷告 

为团契的孩子们祷告，求神保守每一个孩子的身心灵。

帮助他们不仅在知识和身量上长进，更能在神和人

对他们的喜爱上增长。愿主恩待每个孩子们，帮助

孩子们能以正确、积极的心境来面对课业上的学习

并与老师、同学之间的沟通和相处。求主赐下智慧

、能力，使他们在善上聪明、恶上愚拙，保守孩子

们不叫他们遇见试探，救他们脱离凶恶。   
继续为马德刚的儿子牧野的身体康健代祷，求主继续看

顾、保守牧野的身体状况，使他的身体能保持在一

定的水平之上，并为神在这个家庭里所赐于的一切

恩典，献上感恩。 
为团契的父母们祷告，求神怜悯我们做父母的，使我们

对神有敬畏的心，学习接纳自己和孩子在各方面的

软弱，并赐下智慧、耐心和爱心，知道怎样教养神

所赐给我们的产业，使每个孩子知道敬畏主，使我

们和孩子一生都能行在神所喜悦的道路上。 
为在学的孩子们即将面对的期末考试及圣诞假期的来临

代祷，求主赐给他们智慧和体力来面对测试，愿在

他们的学业上都能得着经过努力而来的甘甜，并在

假期里得着休酣，重新得力。 
为团契明年夏天即将毕业，如今正在为申请未来就读大

学做各项准备工作的高中生们代祷，求神赐下智慧

与能力，使他们无论是在资料的收集或是文章的写

作，都能有正确的方向和各方面来的帮助，并能清

楚明白自己的专长和神为他们的预备和引导，积极

努力地做好他们当作的各项工作。 
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为曹加胜夫妻两地的工作及房屋的出售代祷：为加胜夫

妇因毕业而分别在俄州及德州找到工作感恩，并求

主怜悯、保守在这经济不景气的时期，加胜夫妇所

做出的不得已两地分居的决定，求主的扶持和引导

在主的时候，使他们得着同州的工作机会，早日阖

家团聚共享主恩。 

为软弱肢体的及我们年迈的父母代祷：沈儒龙（颈椎）

、张其水（脊椎）、孙晓春、刘红燕、张鸣、李华

夏、张敏等弟兄姐妹的身体和孙荔萍、南守彦、蔡

丽明姐妹们的母亲及古劲竹姐妹的婆婆（周玉玲）

身体的健康，还有吴博彦、余爱华、谢红、白雪峰

、龚琳娟等弟兄姐妹们父亲的身体健康，求主施恩

、怜悯、医治他们身体上的疾病和苦痛，并让他们

亲身经历主恩典的作为，信靠、顺服的走在主所引

领的道路上。 



本年度佳美月刊编辑组诚恳邀请教会弟兄姐妹们，慕道友及朋友们积极使用并开

垦这块属灵的园地。祈盼佳美月刊能成为弟兄姐妹之间心灵交流、共鸣及互通资

讯的管道。同时也能成为神大大祝福的器皿，并在这末世宣扬福音，造就信徒。

愿佳美月刊的事工能蒙神大大的喜悦，也愿神祝福他的话语，施福与在这块园地

辛勤耕耘的弟兄姐妹们。佳美月刊广泛地接受任何形式的来稿，包括散文，诗歌，

图画，摄影及美食谱。稿件内容包括(并不局限於)：  

 1. 个人见证，读经心得，属灵体会，以及一切勉励并造就人的话语等等。 

 2. 团契小组的集体见证，分享及鼓励话语等等。 

 3. 特邀稿件，采访，录音，及译文等等。 

   4. 团契福音事工上的见证等等。 

佳美月刊征稿通知 

[… 傳福音, 報好消息的人, 他們的腳蹤何等佳美 … ] 
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